

Junta destaca el "reconocimiento" al sistema universitario andaluz tras nuevas calificaciones de Campus de Excelencia

[Directorio](#) [Consejo](#) [Cádiz](#) [Almería](#) [Córdoba](#)

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet enviar

menear tuenti



Foto: JUNTA

SEVILLA, 21 Oct. (EUROPA PRESS) -

El Consejero de Economía, Innovación y Ciencia, Antonio Ávila, ha puesto de manifiesto, tras la concesión del sello de Campus de Excelencia Internacional al proyecto presentado por las universidades de Málaga y Sevilla

y el de Campus de Excelencia a nivel Europeo al proyecto de la Universidad de Granada, que ello supone un "reconocimiento al conjunto del sistema universitario en Andalucía" porque las ocho provincias cuentan universidades con el sello de reconocimiento de Campus de Excelencia.

Tras recalcar que este hecho tiene una repercusión muy positiva para Andalucía, el consejero ha explicado en declaraciones a los periodistas, tras asistir en el Palacio de San Telmo al acto de toma de posesión de la nueva consejera de Obras Públicas y Vivienda, que el pasado año un proyecto liderado por la Universidad de Córdoba, en el que también participaban las de Almería, Cádiz, Huelva y Jaén, fue reconocido con el sello de excelencia a nivel europeo, apuntando que ahora el Comité Internacional de Expertos ha valorado que dicho campus está entre los dos que mejor se han desarrollado durante este año y que también volverá a tener financiación.

"Por lo tanto, tenemos cinco provincias con cinco universidades que mantienen un proyecto que ya fue reconocido el año pasado, con financiación, y tres nuevas", ha indicado el consejero, quien ha recalcado que las universidades de las ocho provincias andaluzas están amparadas por el sello de Campus de Excelencia.

Asimismo, Antonio Ávila ha puesto de manifiesto que Andalucía aglutina con la financiación para el año 2010 el mayor volumen de recursos, con más de once millones, para los tres proyectos de campus de excelencia que ahora mismo se mantienen vigentes. Así, son 5,3 millones para el proyecto 'Andalucía Tech' de las Universidades de Málaga y Sevilla; tres millones, para el de la Universidad de Málaga, y otros tres, para el de la de Córdoba, donde se incluyen otras cuatro universidades.

De igual manera, el consejero ha animado al proyecto CamBio sobre Medio Ambiente, Biodiversidad y Cambio Global, coordinado por la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla, en el que participan seis universidades andaluzas y el CSIC, a persistir para concurrir a la siguiente convocatoria, que será el próximo año, después de que en la que se ha desarrollado ahora no haya obtenido el sello de campus de excelencia, aunque sí se ha llevado una buena valoración del comité. "Va a seguir contando con el apoyo de la Junta para seguir en algo que es lo fundamental, que las universidades andaluzas tienen proyectos para el futuro", ha apuntando Ávila.

Seguros para Funcionarios

Tu Coche a Terceros desde 200 € Precio especial para Funcionarios

www.FenixDirecto.com/Funcionarios

Anuncios Google

COMENTARIOS DE LOS LECTORES

[Accede con tu cuenta](#) - [Crea una cuenta nueva](#) -

[Inicia sesión con Facebook](#)

COMENTAR ESTA NOTICIA (COMO USUARIO INVITADO)

Firma: (Usuario sin registrar)

Comentar - [Accede con tu cuenta](#)

Sevilla ofrecido por



IMD Instituto Municipal de Deportes



A LA ÚLTIMA EN CHANCE



LA MADRE DE BEYONCÉ DESMIENTE EL EMBARAZO

DEPORTES



XAVI ACUDIRÁ A OVIEDO EN REPRESENTACIÓN DEL FC BARCELONA

[Más Noticias](#) [Más Leídas](#)

Lara y Centella intervienen este sábado en el mitin de la VII Fiesta del PCA de Sevilla, que se celebra en Arahal

Un imputado en Sevilla por una red de pornografía infantil en Internet

Descarrila un tren de mercancías en la Avenida García Morato sin causar heridos ni atrapados

Los bomberos del Aljarafe trasladan este viernes sus reivindicaciones a una estación de metro de San Juan

El pleno de Dos Hermanas pide este viernes al Consejo de Ministros anular la segregación territorial de 1937

El pleno del Ayuntamiento debate este viernes la polémica de Carlos Vázquez y el conflicto de los aparcamientos

El Ayuntamiento alega que una orden estipula la legalidad de las placas de vado y lamenta la